

English Version below

Leitfaden zum Beantragen der Verlängerung einer Zulassung aus dem Vorsemester

Wenn Sie Ihre Zulassung bereits im Vorsemester erhalten haben und sich nun in Ihren Wunschstudiengang immatrikulieren möchten, erklären wir Ihnen im Folgenden Schritt für Schritt die weitere Vorgehensweise.

Den Link für die Online-Bewerbung finden Sie, neben vielen Informationen zum Bewerbungsprozess, auf der Website der Universität Rostock. Alternativ werden Sie über den folgenden Link zum Online-Portal weitergeleitet: [Online-Portal](#), wo Sie bitte das Portal „Bewerber/-innen“ auswählen.

Bitte geben Sie oben rechts die Benutzerkennung, (i. d. R. Ihr Nachname kleingeschrieben) und das selbstgewählte Passwort ein. Hinweise zum Zugang und Ihrem Account hatten Sie in einer separaten Mail im Rahmen der Zulassung erhalten. Nach dem Login finden Sie zunächst viele weitere Informationen rund um das Thema Studium sowie die Studienplatzbewerbung und können mit der Bewerbung mittels eines Klicks auf **"Zu meiner Bewerbung"** beginnen.

Online-Portal

Startseite der Online-Bewerbung Liebe Studieninteressierte, Sie befinden sich hier in Ihrem persönlichen Online-Bewerbungsportal und haben nun die Möglichkeit Ihre Anträge für einen Studienplatz abzugeben. Ob ein Studiengang zulassungsbeschränkt oder zulassungsfrei ist, entnehmen Sie bitte der Übersicht aller Studiengänge von A-Z . Machen Sie Angaben zum gewünschten Studium und laden eventuell benötigte Unterlagen im PDF-Format hoch. Hinweise, ob oder welche Unterlagen einzureichen sind, entnehmen Sie bitte dem "Anschreiben zur Bewerbung" bzw. dem "Antrag auf Immatrikulation" . Hinweise zum Bewerbungsverfahren und den Auswahlkriterien für zulassungsbeschränkte Studiengänge finden Sie hier .	Meine Bewerbung Sommersemester 2026 Fach 1. Antrag (uni-assist): Master Sustainable Maritime Engineering, 1. Fachsemester Antragsstatus Zulassungsfrei Zu meiner Bewerbung	Leitfaden ▼ <table border="1"><tr><td>Online-Bewerbung (grundständig/ zulassungsbeschränkt)</td><td>Online-Einschreibung (grundständig/ zulassungsfrei)</td></tr><tr><td>Online-Bewerbung (Master/ zulassungsbeschränkt)</td><td>Online-Einschreibung (Master/ zulassungsfrei)</td></tr><tr><td>Online-Bewerbung (Human-/ Zahnmedizin/ höheres Fachsemester)</td><td>Online-Einschreibung (Promotion)</td></tr></table>	Online-Bewerbung (grundständig/ zulassungsbeschränkt)	Online-Einschreibung (grundständig/ zulassungsfrei)	Online-Bewerbung (Master/ zulassungsbeschränkt)	Online-Einschreibung (Master/ zulassungsfrei)	Online-Bewerbung (Human-/ Zahnmedizin/ höheres Fachsemester)	Online-Einschreibung (Promotion)
Online-Bewerbung (grundständig/ zulassungsbeschränkt)	Online-Einschreibung (grundständig/ zulassungsfrei)							
Online-Bewerbung (Master/ zulassungsbeschränkt)	Online-Einschreibung (Master/ zulassungsfrei)							
Online-Bewerbung (Human-/ Zahnmedizin/ höheres Fachsemester)	Online-Einschreibung (Promotion)							

In der nun folgenden Übersicht wählen Sie zunächst das Semester aus, für welches Sie die Immatrikulation beantragen möchten. Bitte klicken Sie nun auf **"Alle Anträge"** und **"Bewerbungsantrag hinzufügen"**.

Universität Rostock

Bewerbungssemester: **Wintersemester 2026/27 - Keine Anträge** 

 Ab sofort steht ein weiteres Semester zur Verfügung, für welches Sie Bewerbungsanträge erstellen können.

Posteingang

Alle Anträge

uni-assist

Nicht abgegebene Anträge

-  Um sich auf einen Studienplatz zu bewerben, klicken Sie auf "Bewerbungsantrag hinzufügen".
-  Ausgewähltes Bewerbungssemester: **Wintersemester 2026/27**

 **Bewerbungsantrag hinzufügen**

Bitte wählen Sie den Studiengang aus, für den Sie sich immatrikulieren möchten. Achten Sie bitte darauf, dass Sie genau den Studiengang (Abschluss, ggf. Vertiefung und Fachsemester) auswählen, für den Sie bereits eine Zulassung im Vorsemester erhalten haben. Nach Ihrer Auswahl klicken Sie bitte auf "Weiter".

Sie bereits in demselben Studiengang immatrikuliert sind oder waren und es sich nicht um einen zulassungsbeschränkten Studiengang handelt, erfolgt die Immatrikulation in das nächsthöhere Fachsemester. Weitere wichtige Informationen dazu finden Sie [hier](#).

* Abschluss	Master	
* Studienfach	Computational Science and Engineering	
* Vertiefung	Computational Mechanical Engineering	
* Studienform	konsekutiver Masterstudiengang	
* Fachkennzeichnung	Hauptfach	
* Studiengang	Master Computational Science and Engineering	
* Mit welchem Fachsemester wollen Sie das Studium beginnen?	1. Fachsemester	
Zulassungstyp	Ohne Zulassungsbeschränkung	

[<< Zur Übersicht](#) [Weiter >>](#)

Bitte klicken Sie sich nun durch den Bewerbungsantrag, tätigen die geforderten Angaben und laden den Zulassungsbescheid aus dem Vorsemester hoch. Sobald der Bewerbungsantrag im Online-Portal vollständig ist, können Sie diesen abgeben.

Bitte bestätigen Sie in der nun folgenden Ansicht weiter unten **"Hiermit bestätige ich die Richtigkeit meiner Angaben."** und klicken auf **"Antrag abgeben"**.

Angaben bestätigen und Bewerbungsantrag abgeben

☐ Hiermit bestätige ich die Richtigkeit meiner Angaben.

◀ Zur Übersicht

← Zurück

→ Antrag abgeben

 Die Abgabe des Antrags ist bis zum 31.03.2026 (Posteingang an der Universität) möglich. 

Ihr Bewerbungsantrag befindet sich nun in der internen Bearbeitung. Bitte kontrollieren Sie regelmäßig Ihren Antragsstatus, welchen Sie auf der Startseite Ihres Onlineportals finden. Über wichtige Statusänderungen werden Sie außerdem per E-Mail informiert, wenn Sie die E-Mail-Benachrichtigungen aktiviert haben.

Sobald Ihr Antrag geprüft und die Zulassung aus dem Vorsemester bestätigt wurde, müssen Sie im Portal die Immatrikulation beantragen. Im Anschluss an die Eingabe aller erforderlichen Daten wird ein Druckformular im pdf-Format ausgegeben, das unterschrieben und zusammen mit allen erforderlichen Unterlagen postalisch eingereicht werden muss.

Guide to applying for an extension of admission from the previous semester

If you already received your admission in the previous semester and now want to enroll in your desired degree program, the following steps explain the procedure step by step.

You can find the link for the online application, along with detailed information about the application process, on the University of Rostock website. Alternatively, you can access the online portal via the following link: [Online Portal](#), where you can select the "Applicants" tab.

Please enter your user ID in the top right corner (usually your last name in lowercase letters) and the password you chose yourself. You received information about access to your account in a separate email sent as part of your admission. After logging in, you will first see additional information about studying and the application process. You can then start the application by clicking on **"View my application"**.

Online Portal

Homepage of the online application Dear prospective student, you are in your personal online application portal and now have the opportunity to submit your applications for a study course. Please see the overview of all study programs from A-Z to find out whether a study course has restricted or open admission. Provide information about your desired course of study and upload any required documents in PDF format. Please refer to the "Cover letter for application" or the "Application for enrollment" for information on whether or which documents need to be submitted. Information on the application process and the selection criteria for degree programs with restricted admission can be found here. On the following page you will find information about enrolling in study programs without	Your Applications summer term 2026 Subject Request #1 (uni-assist): Master Sustainable Maritime Engineering, 1. subject-related semester Request status Open admission View my application	Guidelines ▼ <table border="1"> <tr> <td>Online application (undergraduate/ admissions restrictions)</td> <td>Online enrolment (undergraduate/ no admissions restrictions)</td> </tr> <tr> <td>Online application (master's/ admission restrictions)</td> <td>Online enrolment (master's/ no admission restrictions)</td> </tr> <tr> <td>Online application (Human Medicine/ Dentistry/ advanced subject semester)</td> <td>Online enrolment (doctorate)</td> </tr> </table>	Online application (undergraduate/ admissions restrictions)	Online enrolment (undergraduate/ no admissions restrictions)	Online application (master's/ admission restrictions)	Online enrolment (master's/ no admission restrictions)	Online application (Human Medicine/ Dentistry/ advanced subject semester)	Online enrolment (doctorate)
Online application (undergraduate/ admissions restrictions)	Online enrolment (undergraduate/ no admissions restrictions)							
Online application (master's/ admission restrictions)	Online enrolment (master's/ no admission restrictions)							
Online application (Human Medicine/ Dentistry/ advanced subject semester)	Online enrolment (doctorate)							

In the overview that follows, first select the semester for which you would like to apply. Now click on **"All requests"** and **"Add a request"**.

Universität Rostock

Application semester: **winter term 2026/27 - No requests** 

 A new semester is now available for application.

 **Inbox**

All Requests

uni-assist

Unsubmitted requests

 To apply for admission to university click the "Add a request" button.

 Chosen application term: **winter term 2026/27**

 **Add a request**

Please select the degree course that you are applying for. Make sure that you select exactly the degree program (degree, specialization if applicable, and semester) for which you have already received admission in the previous semester. After making your selection, please click on **"Next"**.

studies. Further important information on this topic can be found [here](#).

* Degree	Master	
* Subject	Computational Science and Engineering	
* Major field of study	Computational Mechanical Engineering	
* Study form	Consecutive master's degree course	
* Type of subject	Major	
* Degree course	Master Computational Science and Engineering	
* In which subject-related semester do you want to start studying?	1. subject-related semester	
Type of admission	No admission restriction	

 To overview

 Next

Next, go through the application form step by step, enter the required information and upload the admission letter from the previous semester. Once the application form in the online portal is complete, you can submit it.

Please confirm the declaration **"I hereby confirm that the data entered is correct"** in the section below and click on **"Submit request"**.

Confirm statements and submit application request

☐ I hereby confirm that the data entered is correct.

« To overview

« Back

» Submit request

 The submission of the request is possible until Oct 14, 2026 (received per post by the university). 

Your application is now under internal review. Please check the status of your application regularly on the homepage of your online portal. You will also be notified of important status changes by email if you have activated email notifications.

Once your application has been reviewed and your admission from the previous semester has been confirmed, you are required to apply for enrolment in the portal. After entering all the required data, a printable form in PDF format will be generated. This form needs to be signed and submitted by post together with all required documents.